
Дорогие ветераны, блокадники, труженики тыла, 
дети войны и узники концлагерей!

От всей души поздравляем вас с Днем Победы!
9 мая 1945 года навсегда останется в мировой истории триумфом боевой славы, силы, сплоченности нашего народа. Народа, отстоявшего в 

боях русские земли, язык, культуру и защитившего Родину от нацистов. Сегодня, когда Запад снова стал говорить о своем превосходстве, достой-
ные наследники победителей отважно и мужественно отстаивают национальные интересы своей страны. 
И сколько бы европейцы не уничтожали память о Великой Отечественной войне, каждое имя, каждый эпизод тех событий навечно вписаны в 

историю Отчизны. Мы создадим новые мемориалы во имя подлинных героев, будем чтить их подвиг, передавая следующим поколениям высокие 
идеалы мира, добра и справедливости. 
Искренние слова признательности спешим сказать нашим уважаемым ветеранам. Ваш жизненный путь – пример для молодежи, прочный фун-

дамент для сохранения патриотических традиций и духовности общества. Низкий поклон вам за самоотверженный труд, отвагу, беззаветную пре-
данность. Спасибо за то, что подарили нам любовь, радость и счастье жить на свободной земле. Благодарим всех военнослужащих, особенно 
добровольцев, несущих доблестную ратную службу в зоне СВО. Мы верим в вас, верим, что только нашим солдатам под силу искоренить нена-
висть и одолеть фашизм.

С Днем Победы, дорогие россияне! 
Желаем вам здоровья, долгих лет жизни, успехов во всех делах, вашим семьям – благополучия, нашей Родине – процветания.
С праздником! С Днем Великой Победы!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения
Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского городского поселения
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 Мы помним! Мы гордимся!



СОБЫТИЯ

Ñ ÓÂÀÆÅÍÈÅÌ Ê ÏÐÎØËÎÌÓ È ÑÒÐÅÌËÅÍÈÅÌ Ê ÐÀÇÂÈÒÎÌÓ ÁÓÄÓÙÅÌÓ
В минувшую пятницу Заневское поселение с ра-
бочим визитом посетил губернатор 47-го реги-
она Александр Дрозденко.

В ходе поездки он побывал в ЦО 
«Кудрово», считающемся лидером 
образовательной системы субъек-
та. Экскурсию для высоких гостей, 
в число которых вошли руководи-
тели муниципального образова-
ния Вячеслав Кондратьев и Алексей 
Гердий, а также временно испол-
няющий полномочия главы админи-
страции Всеволожского района Ан-
дрей Воропаев, провел директор уч-
реждения и местный депутат Игорь 
Соловьёв.
В первую очередь Игорь Юрье-

вич представил музей, посвященный 
80-летию прорыва блокады Ленин-
града, открытый в прошлом году си-
лами педагогов, учеников и их роди-
телей. Именно они создавали маке-
ты легендарной техники времен Ве-
ликой Отечественной и ключевую 
часть экспозиции – диораму, отра-
жающую ход операции «Искра», – 
над ней трудились около 800 чело-
век. А еще более 300 артефактов 
были найдены юношами и девушка-

ми на раскопках. Также инициаторы 
планируют развивать отдел выстав-
ки, посвященный современным ге-
роям.
На память о посещении про-

странства Александр Дрозден-
ко оставил запись в книге отзывов 
и предложений, где поблагодарил 
организаторов за сохранение исто-
рии: «Ленинградская земля обиль-
но полита кровью советских солдат, 
и подвиг Ленинграда, его жителей 
и защитников бессмертен! Через 
связь поколений мы гордимся наши-
ми ребятами, кто с оружием в руках 
защищает нашу Родину в зоне СВО. 
Победа будет за нами! Спасибо за 
создание музея!»
Школа остается в авангарде 

заведений, активно применяю-
щих технологические новшества. 
Так, совсем недавно в ее стенах в 
рамках соглашения с петербург-
ским университетом «ЛЭТИ» поя-
вился Центр обучения управлени-
ем беспилотными летательными 

аппаратами, воспитанники кото-
рого учатся сборке, ремонту, про-
граммированию БПЛА, проводят их 
испытания на специальном поли-
гоне и практикуют свои навыки на 
гоночных дронах. «У нас есть же-
лание стать областным центром по 
беспилотному транспорту и гото-
вить сборную региона, наших де-
тей к всероссийским соревнова-
ниям», – отметил Игорь Соловьёв. В 
свою очередь Александр Юрьевич 
высказал идею распространить 
работу таких лабораторий на все 
учебные учреждения ЛО.
Еще одним достижением, пред-

ставленным главе субъекта, стал 
инновационный электромобиль 
«Куд ровер-1», продемонстриро-
ванный в свое время на ВДНХ.

– ЦО «Кудрово» – действитель-
но большая гордость для поселе-
ния, – поделился Вячеслав Кондра-
тьев. – Обучающиеся здесь по-
ражают своими инженерными и 
конструкторскими изобретения-
ми, а также талантами в творче-
ской сфере. Конечно, этого было 
бы трудно достичь без профессио-
нального педагогического соста-
ва, мотивирующего молодое поко-
ление на покорение новых высот.
В продолжение своего визита 

Александр Юрьевич сам приме-
рил на себя роль учителя и провел 
для 10-классников урок мужества 
на тему «Этих дней не смолкнет 
слава», второй год проходящий в 
школах области в преддверии Дня 
Победы. Рассказывая о событиях 
начального этапа Ленинградской 
битвы, особое внимание губер-
натор уделил героизму юных за-
щитников Родины, сумевших в ус-
ловиях острой нехватки патронов 
и орудий задержать наступление 
захватчиков под Лугой. Ребята же 
вспомнили и истории своих пред-
ков, оказавшихся участниками и 
свидетелями вой ны.

Здесь же, на территории СОШ, 
губернатор встретился с семьями 
ЛО, воспитывающими шесть и более 
детей, и вручил им ключи от новень-
ких микроавтобусов модели «Газель- 
бизнес».
В числе счастливых обладателей 

авто – чета Янковских из Волосово, 
которая растит десятерых. Отец Вя-
чеслав создает продукцию для пра-
вильного питания людей с диабетом, 
а мама Мария преподает в вос-
кресной школе при храме- часовне 
во имя Святой Троицы в Петербур-
ге. По словам супруги, приобрете-
ние станет хорошим подспорьем в 
совершении дальних и ближних па-
ломничеств. На вопрос журналиста 
«ЗВ» о том, как удается совладать с 
таким большим количеством дочек 
и сыновей, наша собеседница от-
ветила, что в общем все довольно 
просто: «С хорошим папой и таки-
ми замечательными детьми это не 
очень трудно. Как и у абсолютно лю-
бых семей, случаются сложности, но 
мы решаем вопросы по мере посту-
пления. В целом мы дружные и спло-
ченные: если у кого-то случается 
несчастье, родные сразу бегут по-

могать, даже если находятся в ссо-
ре. Большую радость тоже разделя-
ем все вместе».
Кроме того, в ходе диалога Дроз-

денко заявил о создании муници-
пального стандарта поддержки мно-
годетных граждан, чтобы оказывать 
помощь всем в равной степени. «Для 
нас это очень важно, – подчеркнул 
он. – Мы хотим дать понять всем: и 
ленинградцам и России, что много-
детная семья Ленинградской обла-
сти для нас – большое счастье. И это 
счастье мы должны помогать созда-
вать и, конечно же, поддерживать».
После насыщенной программы 

Александр Дрозденко решил присо-
единиться к проводимому в МО ме-
сячнику благоустройства и отпра-
вился в сквер «Березовая роща». 
Вместе с порядка 200 доброволь-
цами – жителями молодого города, 
представителями областных комите-
тов, руководителями поселения Вя-
чеславом Кондратьевым и Алексеем 
Гердием, а также местными депута-
тами и сотрудниками муниципалите-
та – он очистил зеленую зону от про-
шлогодней листвы, бытовых и строи-
тельных отходов.

Â ÏÎÑÅËÅÍÈÈ Â ÏßÒÛÉ ÐÀÇ ÂÛÁÐÀËÈ ÊÎÐÎËÅÂÓ ÆÅÍÑÒÂÅÍÍÎÑÒÈ
Конкурс красоты и материнства «Миссис Куд-
рово – 2024» завершился ярким концертом на 
сцене КДЦ «Заневский» в Янино-1.
На протяжении двух месяцев 

дамы проходили соревнователь-
ные этапы, пополняли багаж зна-
ний на образовательных актив-
ностях и готовили общий танец, 
чтобы узнать, кому достанется 
главная корона и победные ти-
тулы, а также награды в других 
номинациях. Заручившись под-
держкой родных и близких, до 
отказа заполнивших зрительный 
зал, они повторили свои лучшие 
номера и примерили самые эф-
фектные образы.
В этом году мероприятие про-

водилось в нашем муниципали-
тете в юбилейный, пятый раз, и 
организаторы постарались сде-
лать праздник максимально мас-
штабным и насыщенным запоми-
нающимися моментами, а также 
отдать дань уважения истории и 
традициям. Торжество началось с 
показа видеоролика с участием 
победительниц прошлых лет, по-
сле чего героини сюжета сами 
появились на сцене и дали старт 
программе. Затем настало время 
главных действующих лиц вечера: 
20 финалисток презентовали вы-
ход в стиле family look, постарав-
шись раскрыть индивидуальность 
своей семьи.
Далее вниманию публики 

предложили избранные творче-
ские выступления, получившие-
ся самобытными и разнообраз-
ными: место нашлось для вока-
ла и хореографии, чтения сти-

хов собственного сочинения, 
театрализованных зарисовок 
и даже упражнений на батутах 
для джампинг- фитнеса. Важную 
роль в шоу сыграли дети и супру-
ги претенденток. Запомнился, на-
пример, трогательный музыкаль-
ный дуэт Ирины Желяховской с 
дочкой, продемонстрировавшей 
еще и элементы художественной 
гимнастики.

– Идея пришла еще до конкур-
са, а когда представила, как мы 
вместе выступаем, твердо реши-
ла реализовать задумку, – поде-
лилась Ирина. – Испытала массу 
эмоций, и на адреналине все про-
шло на одном дыхании. Много сил 
потрачено на подготовку, теперь 
с нетерпением ждем результатов.
Самый долгожданный сюр-

приз – общий танец – открывали 
обладательницы титулов предыду-
щих годов, директор проекта Оль-
га Берг и экс-руководитель Ксения 
Савельева, а после вступительной 
части уже сами финалистки поя-
вились на сцене в золотом и се-
ребряном, устроив зажигатель-
ное зрелище, завершившееся до-
ждем из конфетти.
Заключительной частью кон-

церта стало дефиле в вечерних 
платьях, подчеркивающих вели-
колепие каждой женщины. Далее 
судейская коллегия удалилась для 
подведения итогов.
После волнительной паузы при-

шел момент награждения и вруче-

ния призов от друзей и партнеров 
события. К церемонии присоеди-
нилась и местный депутат Юлия 
Денисова.
Способности каждой претен-

дентки отметили в различных но-
минациях, а новой Миссис Кудро-
во избрана жительница молодого 
города Анна Заплетина.

– Очень рада победе и хочу 
сказать спасибо семье и окру-

жению за поддержку, – проком-
ментировала собеседница. – 
Все девушки были достойны это-
го титула, они самые лучшие! 
Участие позволило раскрыться 
творчески, выразить свои чув-
ства через пение, танцы, стихи. 
Благодарна конкурсу за напоми-
нание о том, что действительно 
важно для меня.
Вместе с короной королева 

красоты получила право пред-
ставить наше поселение на ре-
гиональном уровне. Такой же 
шанс выпадет и другим облада-
тельницам призовых мест: Мис-
сис Classic Марии Говор, Мис-
сис Plus Size Александре Андрия-
новой, Мисс Кудрово Яне Щерба, 
а также обладательнице введен-
ного в этом году звания Миссис 
Янино Ирине Желяховской.
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Анна КИРСАНОВА, депу-
тат, председатель совета 
ветеранов Заневского 
городского поселения

Дорогие друзья!
День Победы – священ-

ный праздник. Он объеди-
няет народы и страны во-
круг подвига русского сол-
дата, который преодолел 
страшную трагедию.
Мы отдаем дань памя-

ти всем поколениям вели-
ких героев и тружеников, вспоминаем, какие муки испы-
тала Заневская земля вместе с блокадным Ленинградом, 
возлагаем цветы к воинским мемориалам. Но главное, что 
все от мала до велика чествуют участников Великой От-
ечественной, в каждой семье вспоминают родных, близ-
ких, прошедших ужасы вой ны. Ведь именно фронтовики 
доказали, что нет ничего крепче нашего единства, надеж-
нее наших людей, нет ничего мощнее нашей армии. И нет 
в мире ничего сильнее любви к своей Родине. Спасибо за 
этот урок, уважаемые ветераны!
С Днем Победы, дорогие земляки! С праздником!

Анатолий МАШЕНЦЕВ, де-
путат, командир добро-
вольной народной дру-
жины Заневского город-
ского поселения

Уважаемые ветераны! 
Дорогие друзья!
Поздравляю с наступа-

ющим праздником Великой 
Победы!

9 Мая – это не просто 
день полной капитуляции 
Германии, день окончания 
ожесточенных боев. Спу-

стя годы он приобрел новое значение. Рядом с трагедией 
возник свет надежды. Мы научились чувствовать радость 
жизни, ценить мирное небо и смех детей. Мы знаем, что 
такое товарищество, мужество и подвиг. Мы в неоплатном 
долгу перед всеми, кто жертвовал собой ради будущих по-
колений, кто сражался и трудился во имя Победы.
Желаю нашим ветеранам крепкого здоровья, долголе-

тия и душевного спокойствия.

Евгений ПЕРОВ, депутат 
Заневского городского 
поселения

Дорогие земляки! 
Поздравляю с Днем Ве-

ликой Победы! 
Это священный день 

для всех послевоенных по-
колений россиян. И так бу-
дет всегда. Мы никому не 
позволим исказить исто-
рию. Наши дети и внуки бу-
дут знать о подвиге великих 

предков, будут гордиться историей своей страны. Это са-
мое малое, что мы можем сделать в память о тех, кто сво-
ей жизни не щадил, защищая Родину, кто изнурительно ра-
ботал, восстанавливая страну из руин. 
Дорогие ветераны, мы в неоплатном долгу перед вами. 

Пусть в этот праздничный день уйдут все тревоги, пусть теп-
ло близких согревает ваши сердца! Я желаю нам всем здо-
ровья, благополучия и мирного неба над головой!

Руфина ФЕДОРОВА, де-
путат Заневского город-
ского поселения

Дорогие жители Занев-
ского поселения! Ровно 79 
лет назад через всю нашу 
страну пронеслось дол-
гожданное слово «Побе-
да!» Мы все знаем, какой 
ценой наш народ отстоял 
свое право на жизнь и не-
зависимость. Мы склоняем 
головы в память о тех, кто 

спасал страну с оружием в руках, у заводского станка, 
в госпиталях, на крышах домов, сбрасывая «зажигалки». 
Каждый на своем поприще ежедневно совершал подвиг. 
Дорогие ветераны, низкий вам поклон. Спасибо за воз-

можность жить в свободной стране, воспитывать детей и 
строить планы на будущее. 
С праздником! С Днем Победы!

 Георгий ШИНКАРЕНКО, 
депутат Заневского го-
родского поселения, дей-
ствующий чемпион ЛО по 
боксу

Уважаемые жители За-
невского поселения! 
Поздравляю вас с Днем 

Победы! Это праздник для 
всего русского народа, но 
особо я хочу обратиться к 
ветеранам, блокадникам, 
узникам концлагерей, тру-
женикам тыла. Для нас, мо-

лодых, вы пример невероятной стойкости, мужества, па-
триотизма и жизнелюбия. Благодаря вам мы знаем, что 
наша сила в единстве, и нет такого, с чем бы мы не спра-
вились сообща. Вы научили нас не проходить мимо чужой 
беды и не склонять голову перед злом и несправедливо-
стью. Вы – наш нравственный ориентир, и мы сохраним 
ваши уроки в своих сердцах.
С праздником! Здоровья, мира и долголетия!

ÍÈÊÒÎ ÍÅ ÇÀÁÛÒ, ÍÈ×ÒÎ ÍÅ ÇÀÁÛÒÎ

ÑÈÍÒÅÇ ÑÏÎÐÒÀ È ÈÑÒÎÐÈÈ
В преддверии Дня Победы муниципальный ста-
дион в Янино-1 стал площадкой проведения фут-
больного турнира памяти Героя Советского Со-
юза, гвардии ефрейтора Михаила Романовича 
Абросимова.
Соревнования, получившие имя 

участника Великой Отечественной, 
организуются во Всеволожском 
районе с 2014 года по инициати-
ве вагановской военной части. В 
этот раз мероприятие особенно 
тем, что 1 мая со дня рождения ве-
терана прошел ровно век. Одна-
ко в истории боец навсегда оста-
нется 20-летним юношей, старшим 
телефонистом, который в период 

мощного наступления Красной Ар-
мии в Белоруссии в 1944-м первым 
бросился в атаку против гитлеров-
цев и продолжал преследовать их, 
пока враги в изнеможении не на-
чали сдаваться в плен. Для Миха-
ила Романовича этот бой оказал-
ся последним: немецкий офицер 
в упор разрядил свой пистолет в 
Абросимова.
О значимости подвига ребя-

там, приехав-
шим из самых 
разных уголков 
Всеволожского 
района, напом-
нил глава Занев-
ского поселения 
Вячеслав Конд-
ратьев: «Благо-
даря таким ге-
роям мы побе-
дили нацизм тог-
да, победим его 
и сейчас. Мы 
находимся на 

стадионе, который прошел сер-
тификацию УЕФА и может при-
нимать крупные соревнования. 
Вижу, что сегодня здесь есть да-
же девочки. Очень здорово, что и 
они участвуют в наших состязани-
ях. Всем командам сегодня я же-
лаю успехов».
Масштабный турнир начался 

еще в середине апреля. За это 
время на других спортивных объ-
ектах выявили сильнейших среди 
спортсменов 2009, 2010, 2011 и 
2019 годов рождения. Теперь же 
пришла пора определить победи-
телей из числа школьников 2013–
2014 годов рождения. Испытать 
свои силы решили 18 коллективов 
из Всеволожска, Кудрово, Янино-1, 
в том числе и из ЦФКиС «Занев-
ский», поселка имени Морозова, 
Агалатово, Колтушей, Лесколово, 
Нового Девяткино, Мурино, Бугров 
и Романовки.
Не смог пропустить событие 

и руководитель местной админи-
страции Алексей Гердий, который 
также является членом президиу-
ма Федерации футбола Ленин-
градской области. «Все участни-
ки соревнований уже считают-
ся победителями, – подчеркнул 
он, обращаясь к атлетам. – Вам 

хочу поже-
лать честной 
борьбы ,  а 
арбитрам – 
напомнить, 
что судей -
ство должно 
быть спра-
ведливым».
П о с л е 

стартового 
свистка на 
о г р ом н ом 
с т а д и о н е 
разверну -
лось  сра -
зу несколько поединков. Играть 
мальчишкам и девчонкам пред-
стояло по правилам мини-футбо-
ла: в данном случае размер поля в 
разы меньше стандартного, а вре-
мя одного тайма ограничено всего 
20 минутами. На трибунах за сво-
их сыновей и дочерей болели ро-
дители. Так, команда «Атлетик» из 
Бугров приехала в сопровождении 
целой группы поддержки. «Сумас-
шедшие эмоции, большой азарт, 
мы очень переживаем, но наши 
дети – лучшие», – поделилась в раз-
гар турнира мама одного из спор-
тсменов Кристина Урушадзе.
Еще внимательнее и эмоцио-

нальнее за происходящим следи-
ли тренеры, постоянно указывая 
своим воспитанникам, какой стра-
тегии тем лучше придерживаться, 
чтобы одолеть противника. Матчи 
продолжались до самого вечера. 
По окончании всех этапов на пер-
вую и третью ступени пьедестала 
поднялись представители всево-
ложского ФК «Надежда», а вторы-
ми оказались юные жители Бугров 
из коллектива «Северные львы».
Мы поздравляем победителей 

и надеемся, что традиция прове-
дения турнира в память о герое 
Великой Отечественной будет 
жить еще долгие годы!
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ÃÎÑÒÈÍÖÛ ÄËß ÁÎÉÖÎÂ: ÊÀÊ ÍÀØÈ ÆÅÍÙÈÍÛ ÏÐÈÍÎÑßÒ Â ÃÎÑÏÈÒÀËÜ 
ÓÞÒ ÐÎÄÍÎÃÎ ÄÎÌÀ
Участницы женсовета муниципального образо-
вания раз в месяц приходят с сытными продук-
товыми наборами к военным в отделение при 
СЗГМУ имени И. И. Мечникова.

Они знают: еда, приготовлен-
ная с любовью, самая вкусная. 
Именно поэтому собирают за-

крутки, сало, печенье, блинчики, 
ватрушки, даже запеченную ку-
рочку. Как говорят солдаты, от до-

машнего и за уши не от-
тащишь. 

– Ребят хорошо кор-
мят, – рассказала пред-
седатель местного от-
деления Союза женщин 
России Марина Кондра-
тьева. – Но, разумеется, 
всегда хочется чего-то до-
машнего, маминого. Вот 
здесь и появляются наши 

феи, чтобы угостить лакомства-
ми, поднять настроение, посме-
яться, ну и выслушать, конечно. 
В этот раз готовили, грузили и 

развозили провизию нашим за-
щитникам депутат муниципально-
го образования Анна Кирсанова, 
руководитель клуба «СпортСовет 
Заневка» Леся Клеандрова, жи-
тель Кудрово Анатолий Ким и ку-
ратор отряда юнармейцев «Мо-
лот» ЦО № 1 молодого города Та-
тьяна Корнилова вместе с вос-
питанниками и их родителями. А 
также Маргарита Кузнецова, Еле-
на Хольнова, Галина Москвина и 
Татьяна Парфирьева. 
Казалось бы, такая простая 

человеческая забота, но такое 
важное дело!

«ß – ÃÎÑÓÄÀÐÅÂ ×ÅËÎÂÅÊ»
Депутат Заневского поселения Вячеслав Алек-
сеев – пример персоны, гармонично сочетаю-
щей в себе мудрость, рассудительность, дипло-
матичность и умение быть в хорошем смысле 
незаметным парламентарием, который не де-
лает громких популистских заявлений, а эффек-
тивно выполняет свою работу. У такого челове-
ка есть чему поучиться, и всегда интересно за-
глянуть за «кулисы» его профессиональной де-
ятельности. «Заневскому вестнику» удалось 
осуществить обе этих задумки.

«Работали не за деньги»
Вся биография народного из-

бранника тесно связана с род-
ным Ленинградом. Здесь, как го-
ворится в известном устойчивом 
выражении, он родился, учил-
ся и женился. Первое высшее 
образование решил получать в 
Электротехническом институте 
связи имени профессора М. А. 
Бонч-Бруевича по специальности 

«многоканальная электрическая 
связь» и впоследствии посвятил 
данной сфере несколько лет. 
После выпуска ушел в армию 

в звании офицера. Приобретен-
ные в вузе навыки определили 
направление деятельности. Мо-
лодой человек командовал под-
разделением, которое занима-
лось спецсвязью на секретных 
объектах. 

– Работали по всей стране, – 
рассказал Вячеслав Викторо-
вич. – Я даже как-то подсчитал, 
что в воздухе провел порядка 120 
часов за два года. Объехали все 

Закарпатье, Львовщину, Кавказ, 
Среднюю Азию. Добирались да-
же до Термеза – это практиче-
ски на границе с Афганистаном. 
Кстати, кого-то из наших ребят 
забрали туда служить, когда был 
ввод советских войск.  
После армии наш собеседник 

трудился в НИИ, где создавались 
разнообразные системы, исполь-
зуемые в телефонии, параллель-

но писал кандидатскую. Однако 
связать жизнь с миром акаде-
мических достижений не получи-
лось. Причина весьма прозаич-
на. К тому моменту герой был же-
нат и воспитывал двоих дочерей. 
Средств банально не хватало. 

– Тогда как раз осуществлялся 
партийный набор в органы вну-
тренних дел. И я пошел служить 
дальше. Сначала попал в секрет-
ное подразделение, а в 1990-м 
перевелся в ОРБ, которое поз-
же стало именоваться РУОП. Все 
90-е проработал там.
Вячеслав Викторович застал 

так называемый бандитский Пе-
тербург во всей красе. Это было 
крайне неспокойное время, при-
шлось иметь дело со всем цве-
том преступного мира: от мел-
ких «шестерок» до главарей це-
лых банд и настоящих авторите-
тов. Однажды даже сотрудничал 
с известным писателем и жур-
налистом Андреем Константино-
вым, автором знаменитой серии 
романов про криминалитет Се-
верной столицы.
Служба в РУОПе пришлась на 

расцвет молодости нашего со-
беседника, ему было порядка 30 
лет. 
На вопрос журналиста, не жа-

леет ли он, что в таком возрасте 
оказался на не самой безопас-
ной, благодарной и сытной ра-
боте, герой твердо ответил: «Нет! 
Мы были настоящей семьей. Тру-
дились серьезно, на энтузиаз-
ме, адреналине, взаимовыруч-
ке и, честно скажу, не за деньги. 
Да и потом, я всю сознательную 
жизнь служу стране, помогаю лю-
дям. Может быть, громко сказано, 
но я – государев человек». 
Члены семьи Вячеслава Вик-

торовича с пониманием относи-
лись к его непростой профес-
сии ни разу не попросили оста-
вить РУОП и перевестись на бо-
лее спокойное место. Однажды 
только старшая дочка сказала: 
«Папа, будь осторожнее».

«Система должна быть 
исправна»
В 1999-м Вячеслав Алексеев 

ушел на пенсию и почти сразу 
получил предложение устроиться 
в строительную компанию на ру-
ководящую позицию. Однако ком-
мерция не пришлась по душе, и 
уже через год он вновь оказался 
на службе у государства, посколь-
ку сразу после выборов во Всево-
ложском районе новые руководи-

тели муниципалитета позвали на 
пост первого заместителя адми-
нистрации помогать налаживать 
процессы.  

– Да, поначалу было сложно, 
совсем все не понятно, – отметил 
герой. – Но я люблю, когда много 
работы. Пул вопросов оказался 
достаточно большой: экономика, 
архитектура, землеустройство, 
торговля, сельское хозяйство. 
Вячеслав Викторович посвя-

тил этой деятельности 10 лет, по-
сле чего его опыт и навыки при-
годились в Заневском поселении. 
Спустя еще немного времени 
наш собеседник принял решение 
избираться в совет депутатов.

– Почти вся моя трудовая био-
графия связана со службой стра-
не. Я должен с людьми общаться, 
видеть их интересы, знать, чем по-

мочь. Важно, чтобы система взаи-
модействия органов власти и жи-
телей была исправна. Заниматься 
ею обязаны те, кто умеет руково-
дить. Моего опыта и знаний оказа-
лось достаточно. Понимаете, депу-

татская деятельность очень похожа 
на работу в РУОПе. Это тоже боль-
шой единый коллектив. Депутат не 
человек, больше всех кричащий и 
что-то требующий. Нет, это команд-
ный труд, участие в котором прини-
мают и жители. 
К слову, в МО неравнодушие к 

политическим процессам и вообще 
к судьбе малой родины стараются 
формировать с малых лет. Один из 
эффективных инструментов ком-
муникации с подрастающим поко-
лением – форум «Голос России». 
Парламентария часто приглашают 
в жюри соревнования. 

– Мне очень нравится этот 
конкурс, потому что молодежь 
пытается донести друг до друга 
и до нас, взрослых, вещи, кото-
рые ее действительно волнуют. 
Да, может быть, это немного дет-
ский взгляд, но пусть лучше смо-
трят по-детски, чем не смотрят 
вовсе. Иначе они не перей дут 
на следующую ступень, не ста-
нут воспринимать проблемы бо-
лее сознательно. Участники фо-
рума послушали друг друга, впи-
тали наши рекомендации. Это 
помогает им развиваться.
Вячеслав Алексеев признался, 

что на сегодняшний день идей и 
желаний по улучшению жизни в 
муниципалитете у него достаточ-
но. Сам он говорит, что останав-
ливаться ни в коем случае нель-
зя, надо работать. «Продолжу, 
сколько смогу. Если люди позво-
лят и дальше вести депутатскую 
деятельность, то буду только бла-

годарен», – подчеркнул он. По-
добный запал внушает уверен-
ность, что пока трудятся такие 
личности, как наш собеседник, у 
молодежи и Ленинградской обла-
сти в целом – большое будущее.

#СВОИХНЕБРОСАЕМ

 Вячеслав Алексеев с коллегами по депутатскому корпусу –
 Юлией Денисовой, Георгием Шинкаренко и Евгением Перовым

За время службы в армии Вячеслав Алексеев 
объехал почти всю страну 

Участие в памятных акциях – добрая традиция семьи 
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ÄÎÐÎÃÈ ÃÄÅ?
Таким вопросом задался пользователь соцсе-
тей под новостью о том, что «Ленстройтрест» 
приступает к возведению нового ЖК в Янино-1. 

По иронии букваль-
но в тот же день испол-
няющий обязанности 
замглавы администра-
ции по ЖКХ и благоус-
тройству Александр 
Мусин о том же спро-
сил застройщиков и 
представителей Дирек-
ции комплексного раз-
вития территорий ре-
гиона. Причиной по-
служила трасса на Гол-
ландской улице, которую строят, 
строят и никак не достроят.
Тем, кто забыл или не знает, 

расскажем предысторию. Еще в 
2017 году жителям городского по-
селка и людям, только задумывав-
шимся о покупке квартиры в адми-
нистративном центре, обещали че-
тырехполосную транспортную арте-
рию. Сегодня она нужна как воздух, 
ибо домов и, соответственно, авто-
владельцев появляется все больше. 
Нынешний проезд уже не справля-
ется, и пробки становятся длиннее. 
Ничего не меняется, пожалуй, толь-
ко у девелоперов. На своих сайтах 
они и сейчас пишут, что счастливые 
обладатели квадратных метров смо-
гут за 15 минут добраться до КАД. 
Ныне живущие в новостройках Яни-
но-1 граждане иронично улыбают-
ся, скрывая боль, словно герой из-
вестного мема.

– До 2022 года необходимо осу-
ществить реконструкцию улицы Гол-
ландской с расширением до четы-
рех полос движения на участке от 
Колтушского шоссе до поворота 
в сторону жилого комплекса «Яс-
но.Янино», – говорилось на сове-
щании с застройщиками в июне 
2018-го.
Сегодня на упомянутом отрезке 

до сих пор две полосы с кармана-
ми и остановочными павильонами. 
А собственники квартир, по их сло-
вам, 40 минут только из дворов выез-
жают. Какие уж тут 15 минут до КАД!
На недавней встрече руководи-

тель профильного направления от-

метил, что и сам вынужден по два 
часа добираться из городского по-
селка, где живет, до места работы в 
соседней Заневке.
Ответственные за расширение 

дорожного объекта сотрудники 
ДКРТ объясняют регулярно откла-
дывающийся старт работ необхо-
димостью корректировать старый 
проект. По словам специалистов 
Дирекции, последние изменения в 
документацию внесены, и вот-вот 
бумаги отправятся на экспертизу. 
Присутствовавшие на собрании 
девелоперы настояли на том, что-
бы им выслали чертежи и расче-
ты. «Хотелось бы понимать, к че-
му готовиться и насколько вырас-
тет стоимость работ», – сказали 
они. Принято решение, что пред-
ставители компаний до 20 мая оз-
накомятся с документацией и оз-
вучат замечания, если таковые 
возникнут.

– Необходимо двигать дело с 
мертвой точки, – подчеркнул Алек-
сандр Валерьевич. – Попрошу всех 
присутствующих максимально 
оперативно дать обратную связь.
Напоследок и. о. замглавы об-

ратил внимание застройщиков на 
проблему загрязнения дорог об-
щего пользования спецтехникой.

– Хорошо понимаю, что у вас 
тоже есть графики подвоза мате-
риалов, – отметил он. – Но у нас 
все дороги сейчас находятся на 
просушке, а грузовики развозят 
по ним слякоть. Учтите это и скор-
ректируйте расписание.

ÑÏÀÑÀÒÅËÈ ÐÀÑÒßÒ ÄÎÑÒÎÉÍÓÞ ÑÌÅÍÓ
В преддверии Дня пожарной охраны, который 
отмечается 30 апреля, местные огнеборцы за-
пустили серию мероприятий для детей и под-
ростков. В свою очередь муниципалитет отме-
тил виновников торжества наградами за до-
блестный труд.

149-я, 150-я и 154-я части ОГПС 
Всеволожского района присоеди-
нились к всероссийской акции «Не-
деля без турникетов». Для учеников 
выпускных классов из Янино-1 и Куд-
рово провели дни открытых дверей, 
где посетители смогли познакомить-
ся с тонкостями такой важной про-
фессии.
А вот к малышам из дошкольного 

отделения № 6 городского поселка 
спасатели сами пришли в гости. В 
числе визитеров – ветеран пожар-
ной охраны Валерий Миклин и ин-
женер районного ОГПС Александра 
Корнеева. На встречу пригласили и 
воспитанников старшей группы «Ле-
горята» из садика № 3. Ребята раз-
делились на две команды: «Лучики» 
и «Кнопочки» – и показали свои зна-
ния о работе огнеборцев, действи-
ях при ЧС, правилах обращения с 
электроприборами и иных мерах 
безопасности. Мальчишки и дев-
чонки также подготовили для вино-
вников торжества творческий пода-
рок – театрализованную постановку 
«Детям спички не игрушка».

Накануне праздничной даты 
большое количество мероприятий 
прошло для участников дружины 
«Юный пожарный», действующей 
на базе СОШ № 3 молодого горо-
да под руководством инструкто-
ра противопожарной профилакти-
ки 149-й части Анастасии Сафое-
вой. Одним из самых увлекательных 
стал велопробег. Гонка объединила 
не только представителей движения, 
но и их товарищей из вторых–седь-
мых классов. Всего соревновалось 
более 40 спортсменов. В своих воз-
растных категориях первые места 
заняли Нелли Ермакова, Руслан Кла-
вир, Диана Позднякова, Вадим Дё-
мин, Ульяна Чугунникова и Дмитрий 
Пухмарёв.
Куратор добровольцев не только 

развивает физическую подготов-
ку детей, но и уделяет особое вни-
мание воспитанию моральных ка-
честв. Особенно важно в этой свя-
зи уважение к подвигам героев. В 
конце апреля ребята посетили ме-
мориал, возведенный по инициати-
ве сослуживцев и земляков пожар-

ного Дмитрия Тихомирова, в Ток-
сово. Начальник дежурной смены 
трагически погиб при тушении воз-
горания повышенного уровня слож-
ности в феврале 2013-го. Взяв на 
себя руководство операцией, он 
помог эвакуировать более 30 жи-
телей охваченного пламенем мно-

гоквартирного дома в поселке Ко-
брино. После мужчина вместе с на-
парником отправился внутрь пыла-
ющего здания, чтобы проверить, не 
остались ли там люди. Когда пере-
крытия стали рушиться, Дмитрий Ев-
геньевич уберег товарища, но сам 
уйти не успел. Ему присвоен ор-

ден Мужества посмертно. Юноши 
и девушки почтили память спасате-
ля, возложив цветы.
Кроме того, молодые люди про-

вели ряд тематических классных 
часов, посетили профильный кол-
ледж, приняли участие в военно- 
патриотической игре «Зарница» и 
районном этапе слета доброволь-
ных пожарных дружин, присоедини-
лись к субботнику и даже поднялись 
в небо на самолете, увидев всю кра-
соту Кронштадта с высоты птичьего 
полета.
Стоит подчеркнуть, что специа-

листы ОГПС регулярно встречаются 
с местными школьниками и детса-
довцами, чтобы лишний раз напом-
нить им о мерах предосторожности 
и поведать о буднях представителей 
столь опасной профессии. За такой 
важный вклад в развитие общества 
и ежедневный неустанный труд на-
кануне праздника в Заневском по-
селении отметили лучших огнебор-
цев. Благодарностей главы админи-
страции поселения Алексея Гердия 
удостоился 51 человек. Кроме то-
го, отдельно грамоты своим подчи-
ненным вручили и начальники под-
разделений «Леноблпожспаса».
Поздравляем представителей по-
жарной службы с наступившей да-
той и желаем, чтобы смены как мож-
но чаще проходили без происше-
ствий и тревог.

ÑÒÐÅÌËÅÍÈÅ Ê ×ÈÑÒÎÒÅ ÎÁÚÅÄÈÍßÅÒ
Накануне Праздника Весны и Труда наше посе-
ление присоединилось к Всероссийскому суб-
ботнику.

Неравнодушные жители, учите-
ля, работники культуры, представи-
тели органов местного самоуправ-
ления, надзорных ведомств и обще-
ственных организаций собрали по-
рядка 230 мешков мусора. Вывоз 
отходов и раздачу инвентаря взял 
на себя муниципалитет.
Старшее поколение во главе с 

зампредседателя местного совета 
ветеранов Анной Ковалёвой дало 
старт акции в «Березовой роще» в 
Кудрово. «Радует, что хорошая рус-
ская традиция сохраняется по сей 
день. Нам всем она безумно нра-
вится. Поэтому с удовольствием 
коллективом пришли навести по-
рядок», – сказала Анна Михайлов-
на. Делегация, ряды которой так-
же пополнили специалисты адми-
нистрации и участницы заневского 
отделения Союза женщин России, 
освободила сквер от прошлогод-
них листьев, пластиковых бутылок, 
старых этикеток и упаковок. По-
сильный вклад в общее дело внес-
ла Елена Королёва, проживающая 
здесь уже 11 лет. Женщина обожа-
ет такие мероприятия и еще до пе-
реезда старалась не пропускать 
подобные события в соседнем 
Санкт- Петербурге. После пересе-
ления навалились семейные забо-
ты, поэтому поддержать ежегодный 
месячник по благоустройству все 
никак не получалось. «Очень до-
вольна, что наконец удалось прий-
ти. Хочу, чтобы территория была 
прибрана, ведь здесь гуляют де-
ти и внуки», – прокомментировала 
собеседница.
Кроме того, в молодом городе 

очищали русло реки и территорию 
между Итальянским переулком и 
Пражской улицей. В числе добро-
вольцев – депутат МО Руфина Фе-
дорова. На ее взгляд, каждый граж-
данин обязан заботиться о малой 
родине, как о своем доме и семей-
ном очаге. «Чисто не там, где уби-
рают, а там, где не мусорят», – раз-
деляет распространенное убежде-
ние парламентарий.

Сотрудники ДК «Кудрово» про-
должили облагораживать бро-
шенный застройщиком участок 
вдоль проспекта Строителей меж-
ду Пражской и Ленинградской ули-
цами. Напомним, в конце марта пе-
дагоги с нашим молодежным сове-
том и юнармейцами Кудровского 
центра образования № 1 собрали 
свыше 50 пакетов ТКО, в этот раз на 
их счету – 40.
Тем временем в лесополосе воз-

ле ЖК «Ясно.Янино» трудились на-
родные избранники Сергей Свет-
личный и Вячеслав Алексеев, со-
трудники депутатского корпуса, му-

ниципальные служащие и родители 
воспитанников дошкольных учреж-
дений ЦО городского поселка. На 
их плечи легла ликвидация не только 
мелких отходов, но и крупногабарит-
ных, а также шин.
По традиции подготовили ме-

мориалы к 9 Мая. Представители 
адми нистрации и женсовета посе-
тили братское захоронение воинов 
на Пундоловском кладбище в Суо-
ранде. Стоит отметить: за состоя-
нием комплекса и погоста следит 
МБУ «Память», и в целом на терри-
тории чисто. Поэтому добровольцы 
сосредоточились на влажной убор-
ке гранитных плит и ограды. Удели-

ли внимание и могилам погибших 
бойцов СВО. Памятник неизвестно-
му майору- танкисту в Новосергиев-
ке привели в порядок специалисты 
областной прокуратуры, взявшие 
шефство над объектом культурно-
го населения.
На следующий день, 28 апреля, 

эстафету приняли в трех смежных 
деревнях. Жители, местные ребя-
тишки, члены общественных сове-
тов, староста и депутаты собрали 
более 100 мешков мусора в Хирво-
сти, Янино-2 и Суоранде. «Так удар-
но потрудились, что пришлось вы-
звать трактор», – сказал народный 
избранник Евгений Перов.
Позднее по инициативе пред-

седателя совета ветеранов и пар-
ламентария Анны Кирсановой суб-
ботник состоялся на территории 

Янинского ЦО на улице Тюльпанов. 
К акции присоединились участники 
общественного объединения и учи-
теля. После дружной работы всех 
ждал горячий чай с пирожками и 
концертная программа от творче-
ских коллективов школы.
Директор центра образования и 

народный избранник Анатолий Зю-
зин выразил благодарность нерав-
нодушным соседям. «Представители 
старшего возраста своей активной 
позицией подают отличный пример 
детям и подросткам. – Мы всегда 
рады, когда удается организовать 
мероприятия, к которым присоеди-
няются и пенсионеры и молодежь».
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«ÃÍÓÒÜ, ÍÎ ÍÅ ËÎÌÀÒÜ»
Таково жизненное кредо кудровчанки Ирины Мо-
исеенко. Многие в молодом городе знают ее как 
отличную швею и активистку, для которой нет не-
разрешимых задач. Мы встретились с Ириной 
Алексеевной и поговорили о том, каким обра-
зом формировался сильный характер, почему 
важно оставаться верным собственным убежде-
ниям, а также о том, что добрые дела необходи-
мо совершать, если того требует душа.

«Я твердо знала, что наше 
будущее – только в России»
На первый взгляд наша собе-

седница производит впечатление 
очень мягкого человека. Житель-
ница приветлива и мила, но стоит 
ей начать отстаивать свои прин-
ципы и защищать то, что дорого, 
в глазах появляется сталь. В такие 
моменты понимаешь, что сломать 
героиню невозможно. Зная ее 
биографию, становится понятно 
почему. Кудровчанка родилась и 
выросла в Туркменистане. По ее 
признанию, это довольно суровая 
страна во всех смыслах: и с точ-
ки зрения внутренней политики и 
с позиции отношения общества 
к женщинам. 

– Если кто-то думает, что в Рос-
сии жить тяжело и несправедли-
во, то готова с ним поспорить, – 
заявила Ирина Алексеевна. – Я 
видела достаточно, и мне есть с 
чем сравнивать, чтобы с полной 
уверенностью утверждать: на-
ша страна – одна из самых пре-
красных и свободных в мире. 
Представьте: жаркая туркмен-
ская ночь. Внезапно всех жите-
лей улицы выгоняют из домов, вы-
ставляют вдоль дороги и застав-
ляют махать флажками. Старик 
ты или маленький школьник – не 
важно, будят всех. А все пото-
му, что ожидается проезд корте-
жа президента. Так и по три часа 
стоять можно было. 
Кстати, героиня хоть и прове-

ла всю сознательную жизнь в Тур-
кмении, но корни ее здесь, в РФ. 
Мама – уроженка Саратовской 
области, а отец появился на свет 
под Краснодаром. В Среднюю 
Азию молодых людей направили 

для работы в областном противо-
чумном отделении.  

– Папа часто брал меня в ко-
мандировки с собой в степь, – 
рассказала кудровчанка. – Там 
я впервые увидела волка, кобру, 
гюрзу, эфу, скорпионов, фа-
ланг и множество сусликов. Бы-
ло страшно, но интересно. По-
сле каждой такой поездки в до-
ме появлялись ежики, черепашки 
и много степных цветов. 
Собственную трудовую био-

графию юная Ира хотела свя-
зать либо с ветеринарией, как 
ее мама, либо с более узким на-
правлением этой науки – зооин-

женерией. В итоге остановилась 
на втором варианте. После уче-
бы трудилась в лаборатории вра-
чом-радиологом. По долгу служ-
бы побывала на точке Кызыл-Кая, 
где приборы показывали высокую 
радиацию. Затем перевелась в 
химико-токсикологический отдел, 
позже занималась серологией. 
Долгое время жизнь женщи-

ны была тесно связана с арми-
ей. Сначала Ирина попала в со-
ветскую летную часть в должно-
сти планшетиста. Мастерство по-
стигла на месте и приступила к 
составлению схем расположения 
летательных аппаратов. «Наде-
вали наушники и обучались рас-
пределять и слушать военные са-
молеты», – вспомнила наша со-
беседница.
В 1992-м войска СССР поки-

нули территорию государства, 
но нашу героиню Туркменистан 
отпускать не собирался, хотя она 
уже тогда задумывалась о воз-
вращении на историческую Ро-
дину.

– Мне очень хотелось, чтобы 
дочери росли там, где должны, – 
объяснила Ирина Алексеевна. – 
Я твердо знала, что наше буду-
щее – только в России. 
Но пока у судьбы были иные 

планы. На службе женщина от-
лично зарекомендовала себя, 
заручилась доверием, и ей пред-
ложили перевестись на позицию 
командира части в ветеринарно-
эпизоотический отряд по особо 
опасным болезням Балканской 
области, что практически на бе-
регу Каспийского моря. Этой ра-
боте Ирина Алексеевна посвяти-
ла семь лет.

Момент настал
Время шло, дети подрастали, 

наступил момент, когда необхо-
димо было определять старшую 
дочь в вуз. 

– Мне пришлось перевестись 
в центральный аппарат погранич-
ных войск Туркменистана, чтобы 
быть рядом с ребенком, – поде-
лилась кудровчанка. – На новом 
месте появилось очень много дру-
зей, с которыми до сих пор под-
держиваю связь. С подчиненны-
ми сложились доверительные от-
ношения. В свой отдел я подби-
рала честных и добросовестных 
офицеров. Впоследствии все эти 

ребята и девчата стали руководи-
телями и получали очередные зва-
ния в срок.
Несмотря на хорошие отноше-

ния с сослуживцами и успехи в ка-
рьере, мысль о переезде не поки-
дала Ирину. Однако подходящий 
момент все не наступал. К тому 
же сильно заболела мама, до это-
го ушел из жизни отец, так что ге-
роиня продолжила трудовую дея-
тельность в Средней Азии. 

– Из погранвойск я уволилась 
и стала работать руководителем 
отдела кадров в турецкой стро-
ительной фирме, – отметила жи-
тельница молодого города. – По-
сле перешла на должность испол-
няющего начальника управления 
персоналом в другую компанию. 
Так продолжалось порядка ше-

сти лет. А в 2011-м переселение 
все-таки состоялось, но, к сожа-
лению, не при самых радостных 
обстоятельствах – годом ранее 
не стало мамы. 

– Я ее похоронила честь по че-
сти и всем сказала сразу, что еще 
год не сдвинусь с места, – призна-
лась собеседница. – Спокойно 
поставила памятник. 
Как только вышел обозначен-

ный срок, семья буквально за ме-
сяц продала две квартиры, собра-
лась и переехала в РФ. Больше с 
жарким Туркменистаном их ниче-
го не связывало. 
Вопроса, куда держать путь, 

не стояло. Для ПМЖ уже давным-
давно была выбрана Ленинград-
ская область и конкретно Кудро-
во. Здесь жили и живут до сих пор 
родные и близкие люди.

«Ты одна мне семерых 
сыновей заменила»
Ирина Алексеевна до сих пор 

вспоминает, как, прилетев в Рос-
сию и увидев простор и березы, 
расплакалась. 

– Тот, кто не жил в Средней 
Азии, никогда не поймет, насколь-
ко там тяжело, особенно женщи-
не – подчеркнула кудровчанка. –  
Позволю себе некоторые воспоми-
нания не озвучивать. Очень много 
было несправедливости. Знаете, 
мне до сих пор иногда снится про-
шлая жизнь. В такие моменты я 
просыпаюсь в страхе. 
Но нет худа без добра. Именно 

среда закалила характер. И даже 
на новом месте женщина не по-
терялась. Поселившись в частном 
секторе Кудрово, она очень бы-
стро взялась за налаживание не 

только быта, но и условий за пре-
делами собственного участка. На-
пример, в кратчайшие сроки вы-
била установку почтовых ящиков и 
обустройство освещения на улице. 
Поняв, что среди соседей много 
пенсионеров и молодых мам, по-
способствовала появлению скаме-
ек, детской горки, качелей, песоч-
ницы. Собственными руками выса-
дила вдоль тропинок деревца и до-
говорилась о монтаже пухто.

– Со временем продлили тро-
пу от Новой улицы до Ленинград-
ской, – сказала героиня. – Согла-
совали проект с собственником 
земли и с отделом архитектуры 
администрации Заневского посе-
ления. На дорожке появились ла-
вочки и урны. 
Наша собеседница призна-

лась, что никогда не боялась захо-
дить в кабинеты к высоким началь-
никам и договариваться. Она не 
ждала и не роптала, а брала ре-
шение проблем в свои руки. Ди-
пломатический подход и настой-
чивость привели к конкретным 
результатам: в частном секторе 
появился централизованный водо-
провод, асфальт, дорожные знаки 
и лежачий полицейский. 

– Знаете, мама мне всегда го-
ворила, мол, ты одна мне семе-
рых сыновей заменила, – вспом-
нила жительница молодого города. 
Получив однажды ироничное 

предложение поработать дворни-
ком, Ирина Алексеевна нисколь-
ко не смутилась и согласилась: в 
какой-то момент просто устала от 
руководящих должностей. 

– И только открывшееся отде-
ление почты возглавить звали и на 
другие посты, – отметила она. – Но 
я всем сказала твердое «нет». По-
смеялась, что хочу наконец почув-
ствовать себя женщиной и зани-
маться чем-то простым и полезным.   
Кудровчанку и сегодня можно 

увидеть на городских улицах. Оде-
тая в желтый жилет героиня рас-
секает на велосипеде и приводит 
территорию в порядок.

«Если душа требует, нужно 
обязательно делать»
Трудолюбие, честность и патри-

отизм Ирина Алексеевна вместе 
со своим супругом – ветераном 
Афганской войны Рашидом Алько-
вым – привила и двум дочерям, а 
те в свою очередь – собственным 
сыновьям. Сегодня в большой се-
мье подрастают четверо мальчи-
шек. Трое из них состоят в юнар-
мейском отряде «Молот». Причем 
решение присоединиться к орга-
низации приняли самостоятельно. 
И все трое одновременно грезят 
профессией спасателя, сдают 
нормы ГТО, занимаются плавани-
ем и другими видами спорта. Са-
мый младший внук куд ровчанки – 
пока еще воспитанник детсада, 
но уже с гордостью посматривает 
на братьев и с удовольствием об-
лачается в форму советского сол-
дата на тематические праздники. 
Родные все делают вместе: от-

мечают памятные даты, ездят в от-
пуск, а еще сообща помогают во-
енным, отправившимся на СВО. 
Как только президент объявил о на-
чале спецоперации, они решили 
оказать бойцам содействие: ста-
ли шить балаклавы и нижнее бе-
лье в собственном ателье, соби-
рать провизию, плести сети, ма-
стерить окопные свечи и через 
женсовет Заневского поселения, 
активной участницей которого яв-
ляется героиня, отправлять необхо-
димые вещи за ленточку.

– Конечно, мы никак не могли 
остаться в стороне, – подчеркнула 
жительница молодого города. – Я 
много лет отдала службе, муж бы-
вал в горячих точках, так что отлич-
но понимаем, как сейчас нашим 
ребятам тяжело. Знаете, многие 
люди говорят, мол, государство 
должно помогать, а не простые 
люди, но я глубоко убеждена, что 
если душа требует поддерживать, 
то нужно обязательно это делать.
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УТВЕРЖДАЮ
Глава администрации 

Заневского городского поселения
Всеволожского муниципального района

Ленинградской области 
                                           Гердий А. В.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ от 02.05.2024

1. Наименование проекта, рассмо -
тренного на публичных слушаниях:
Проект изменений в генеральный план За-
невского городского поселения Всеволож-
ского муниципального района Ленинград-
ской области применительно к деревне За-
невка, территории земельного участка с 
кадастровым номером 47:07:1039001:148, 
расположенного за границами населен-
ных пунктов, к части городского поселка 
Янино-1 в границах функциональной зо-
ны 08:Ж5:3.

2. Количество участников публич-
ных слушаний – 5.

3. Сроки проведения публичных 
слушаний: 
Публичные слушания проводились в по-

рядке, установленном статьями 5.1 и 28 
Градостроительного кодекса Российской 
Федерации (далее – ГрК РФ), Положением 
о порядке организации и проведения об-
щественных обсуждений, публичных слу-
шаний по вопросам градостроительной 
деятельности на территории Заневского 
городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской об-
ласти, утвержденным решением совета 
депутатов Заневского городского поселе-
ния Всеволожского муниципального райо-
на Ленинградской области от 15.02.2024 
№ 07.
Срок проведения публичных слушаний 

был установлен с 12.04.2024 по 08.05.2024 
с момента оповещения жителей муни-
ципального образования об их проведе-
нии до дня опубликования заключения о 
результатах публичных слушаний.

4. Орган, уполномоченный на прове -
дение публичных слушаний:
Комиссия по подготовке проекта гене-

рального плана Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области.

5. Реквизиты протокола публичных 
слушаний, на основании которого под-
готовлено заключение:
Протокол  публичных  слушаний  от 

08.05.2024 № 03 по «Проекту изменений 
в генеральный план Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области приме-
нительно к деревне Заневка, территории 
земельного участка с кадастровым номе-
ром 47:07:1039001:148, расположенного 
за границами населенных пунктов, к ча-
сти городского поселка Янино-1 в грани-
цах функциональной зоны 08:Ж5:3».

6. Предложения и замечания участ-
ников публичных слушаний
Предложения и замечания граждан, 

постоянно проживающих на территории, 
в пределах которой проводятся публичные 
слушания.

7. Предложения и замечания иных участников публичных слушаний

Таблица 1.
Предложения и замечания иных участников публичных слушаний, поступившие путем на-

правления письменного обращения.

№ Участник
Предложения и замечания 

участников публичных слушаний
Рекомендации

1. Депутат Сове-
та депутатов 
Заневского го-
родского по-
селения Все-
воложского 
района Ленин-
градской об-
ласти
Перов Е. В.

Предлагаю дополнить материалы 
по обоснованию изменений в гене-
ральный план поселения:

– уточненными сведениями об обе-
спеченности объектами местного 
значения, включая озелененные 
территории общего пользования, 
параметрах их доступности;
– уточненными сведениями об объ-
ектах регионального значения, 
расположенных в пределах терри-
тории поселения, применительно к 
которой вносятся изменения в ге-
неральный план.
Часть земельных участков, распо-

ложенных в деревне Заневке, подлежат 
изъятию для государственных нужд в 
целях строительства Широтной маги-
страли скоростного движения.
Учитывая, что указанные земель-

ные участки используются в соответ-
ствии со своим целевым назначени-
ем, в целях защиты прав населения, 
проживающего в индивидуальной жи-
лой застройке, прошу сохранить та-
кие земельные участки в границах на-
селенного пункта до принятия органа-
ми государственной власти решений о 
резервировании земельных участков и 
их изъятии для государственных нужд.

Замечание принято. Будут внесены 
соответствующие правки.

2. Андреев В. Г. Фонд сохранения культурных цен-
ностей и поддержки социальных про-
ектов «Заневка» является застрой-
щиком земельного участка по адре-
су: Ленинградская область, Все -
воложский район, д. Заневка, к /н 
47:07:1001003:76.
На участке мы планируем строи-

тельство объекта «Культурный центр 
русско-индийской дружбы», общей 
площадью до 1 800 м2, площадью за-
стройки до 1 200 м2, в котором основ-
ная культурно-досуговая деятельность 
будет совмещаться с религиозной.
Для возможности дальнейшего 

проектирования объекта прошу вас 
уточнить генеральный план поселе-
ния в части:

1. в зоне 02:Ж3:1 предусмотреть 
возможность размещения объекта с
религиозной (культовой) функцией;

2. на участке к/н 47:07:1001003:76 
запланировать размещение нашего
объекта культурно-досугового типа в 
связи с решением вопросов местно-
го значения поселения.

Предложение отклонено.
В соответствии с постановлени-

ем администрации Заневского го-
родского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинград-
ской области от 22 августа 2023 года 
№ 722 (с изменениями) изменения в 
генеральный план поселения приме-
нительно к деревне Заневке вносят-
ся исключительно в целях размещения 
объекта местного значения – культур-
но-досугового центра.

Кроме того, в заявлении отсутству-
ют характеристики предлагаемых к 
размещению объектов, необходимых 
для оценки возможности их размеще-
ния в жилой зоне.

Рекомендовать заявителю повтор-
но обратиться в администрацию по-
селения в целях принятия нового ре-
шения о внесении изменений в ге-
неральный план поселения с прило-
жением подробных характеристик 
предлагаемых к размещению объ-
ектов.

Таблица 2.
Предложения и замечания иных участников публичных слушаний, поступившие путем 

устных обращений в ходе собраний участников публичных слушаний.

№ Участник
Предложения и замечания участников 

публичных слушаний
Рекомендации

д. Заневка

1. Трубецкой 
А. И.

Н а  з е м е л ь н о м  у ч а с т к е 
47:07:1001003:76 планируется строи-
тельство культурного центра русско-
индийской дружбы. Прошу учесть в ге-
неральном плане в зоне 02:Ж3:1 пред-
усмотреть возможность размещения 
объекта с религиозной (культовой) функ-
цией. Отобразить пиктограмму разме-
щения нашего объекта (культурно-досу-
гового) на картах генерального плана.

Предложение отклонено.
В соответствии с постановлением 

администрации Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области от 
22 августа 2023 года № 722 (с измене-
ниями) изменения в генеральный план 
поселения применительно к деревне 
Заневке вносятся исключительно в це-
лях размещения объекта местного зна-
чения – культурно-досугового центра.

Кроме того, в заявлении отсутствуют 
характеристики предлагаемых к разме-
щению объектов, необходимых для оцен-
ки возможности их размещения в жи-
лой зоне.

Рекомендовать заявителю повторно 
обратиться в администрацию поселения 
в целях принятия нового решения о вне-
сении изменений в генеральный план 
поселения с приложением подробных 
характеристик предлагаемых к разме-
щению объектов.

8. Выводы по результатам публичных 
слушаний:
Публичные слушания по «Проекту изме-

нений в генеральный план Заневского город-
ского поселения Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области приме-
нительно к деревне Заневка, территории зе-
мельного участка с кадастровым номером 
47:07:1039001:148, расположенного за гра-
ницами населенных пунктов, к части город-
ского поселка Янино-1 в границах функци-
ональной зоны 08:Ж5:3» проведены в целях 
соблюдения права человека на благоприят-
ные условия жизнедеятельности, прав и за-
конных интересов правообладателей зе-
мельных участков и объектов капитального 
строительства в соответствии с положения-
ми статей 5.1, 28 ГрК РФ, Уставом Заневско-
го городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской обла-
сти, Положением о порядке организации и 
проведения общественных обсуждений, пу-
бличных слушаний по вопросам градостро-
ительной деятельности на территории Занев-
ского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской об-
ласти, утвержденным решением совета де-
путатов Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области от 15.02.2024 № 07, на 
основании Постановления главы Заневского 

городского поселения от 10.04.2024 № 03 «О 
проведении публичных слушаний по «Проек-
ту изменений в генеральный план Заневско-
го городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской обла-
сти применительно к деревне Заневка, тер-
ритории земельного участка с кадастровым 
номером 47:07:1039001:148, расположенного 
за границами населенных пунктов, к части го-
родского поселка Янино-1 в границах функ-
циональной зоны 08:Ж5:3».
До направления проекта на утверждение 

учесть предложения и замечания от участни-
ков публичных слушаний в соответствии с ре-
комендациями, содержащимися в таблицах 
1-2 настоящего заключения.
По итогам заседания Комиссии по подго-

товке проекта генерального плана Заневско-
го городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской обла-
сти рекомендовано признать публичные слу-
шания по Проекту изменений в генеральный 
план Заневского городского поселения Все-
воложского муниципального района Ленин-
градской области применительно к деревне 
Заневка, территории земельного участка с 
кадастровым номером 47:07:1039001:148, 
расположенного за границами населенных 
пунктов, к части городского поселка Янино-1 
в границах функциональной зоны 08:Ж5:3» 
состоявшимися.

Председатель (руководитель) уполномоченного органа
                                    Егиазарян Г. В.
 (Подпись)  (Ф. И. О.)
Секретарь уполномоченного органа
                                    Сорока А. Н.  
 (Подпись) (Ф. И. О.)

ОФИЦИАЛЬНО

ÎÑÍÎÂÀ ÎÑÍÎÂ
В Кудровском ЦО № 1 дали старт Году семьи.
Организаторы подготовили боль-

шой концерт с участием представи-
телей всех поколений. Мероприятие 
открылось выносом флагов и шестви-
ем юнармейцев отряда «Молот». По-
сле того как отзвучали последние ак-
корды гимна России, гостей привет-
ствовала директор учебного заведе-
ния Елена Кузнецова.

– Крепкая семья – это основа на-
шего государства, – сказала Елена 
Александровна. – Родные люди лю-
бят нас безусловной любовью, бес-
корыстно. Они всегда готовы подста-
вить плечо. Наш центр образования – 
тоже большая семья, где мы стара-
емся создать условия, при которых было бы 
комфортно каждому.
Присутствовавшая на празднике депутат 

Заневского поселения и молодая мама Юлия 
Денисова отметила, что семья – это не про-
сто продолжение рода, но и национальная 
идея России.

– Именно в кругу близких формируется 
личность, ее духовно-нравственные идеа-
лы и ценности, – считает парламентарий. – 
И то, что государственная политика меняет-
ся и поворачивается в сторону сохранения 
традиционной семьи – очень важно для на-
шего будущего.

Присоединившийся к коллеге народный из-
бранник Георгий Шинкаренко пожелал каждо-
му родителю радости от успехов своих детей 
и гордости за них.
Юные воспитанники центра образования 

вместе с близкими поделились с собравши-
мися творчеством. Они порадовали зрителей 
песнями, танцами и прочими креативными но-
мерами.
Торжество завершилось чествованием са-

мых активных семей. За неравнодушие, уча-
стие в жизни учебного заведения мамы и па-
пы школьников получили благодарственные 
письма и подарки.
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ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 
разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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 ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Â ÏÎÑÅËÅÍÈÈ ÏÐÎÄÎËÆÀÒ 
ÀÑÔÀËÜÒÈÐÎÂÀÍÈÅ ÄÅÐÅÂÅÍÑÊÈÕ ÄÎÐÎÃ
Старт работам по укладке покрытия дадут 15 мая.

В Суоранде новое полотно по-
явится на Нагорной, Школьной и 
Ржавского. А в Хирвости – на улице 
Пундоловской.

– На значительной части про-
ездов уже есть новый асфальт, а 

в этом году мы продолжаем про-
цесс, – прокомментировал началь-
ник отдела дорожного хозяйства и 
благоустройства Александр Мусин.
Многие деревенские объекты 

уже преобразились в течение по-

следних лет. Первыми «закатали» 
самые значимые транспортные ар-
терии населенных пунктов, а имен-
но: Центральную, Новую, Раздель-
ную и Полевую, а также Ржавского 
и Новый Карьер.

ÂÅ×ÍÛÅ ÖÅÍÍÎÑÒÈ ÍÀ ÁËÀÃÎ ÑÅÌÜÈ
Маленькое черное платье, хорошие манеры, спорт. 
Что объединяет все перечисленное, спросите вы? 
Ответим: постоянство. Ни творение Шанель, ни га-
лантность и уважительность, ни привычка вести 
активный образ жизни, наряду с некоторыми дру-
гими явлениями и вещами, никогда не выйдут из 
моды. А еще главенствующей всегда будет семья. 
Кто бы что ни говорил, а родные люди, с которы-
ми хочется делить горести и радости, – эта та ос-
нова, на которой строится фундамент сильного 
общества.

Как раз на эти вечные цен-
ности и ЗОЖ делает ставку Ди-
нара Дрозд, владелица новой 
площадки «Диспорт», недав-
но открывшейся в Янино-1. Де-
вушка так и говорит: «Мы за-
думывали клуб как простран-
ство, объединяющее семью, 
где спорт станет семейной 
традицией. Место, где здоро-
вье, профессионализм, до-
стижение результатов и спло-
чение семьи являются важны-
ми ценностями».
А заняться здесь есть чем. 

Территория делится на не-
сколько функциональных про-
странств: зону единоборств, пло-
щадку с пегбордом и стеной ска-
лолаза, зал для групповых занятий, 
тренажерный зал и зал бокса с 
просторным рингом. Кстати, имен-
но бокс в последние годы приобре-
тает все большую популярность. И 

что удивительно, в первую очередь 
у девушек.
Тонкости единоборств и других 

активностей гости клуба постига-
ют под чутким руководством про-
веренных профессионалов. К под-
бору кадров в «Диспорте» подходят 

весьма щепетильно. У специалиста 
должно быть профильное образо-
вание и подтвержденный опыт. Как 
говорит Динара, просто сертифи-
катом о прохождении онлайн-кур-
сов кандидат не отделается. А если 
говорить о тренерах, которые ра-
ботают с детьми, то к ним требова-
ния еще выше.
Тактика мастеров – бережное и 

постепенное развитие атлета. Пра-
вила, которые советует соблюдать 
тренер по кроссфиту и силовым 
видам спорта Егор Авдеев, доволь-

но просты:
■ Если хотите достичь результатов, 
занимайтесь регулярно. Подхо-
дящее расписание составит 
наставник, исходя из запроса и 
состояния здоровья.

■ Придерживайтесь здравого под-
хода к питанию. Не стоит демо-
низировать еду, поскольку нет 
плохих или хороших продуктов. 
Егор уверяет: главное – соблю-
дать баланс и ни в коем случае 
не голодать. Лучше съесть бур-
гер, чем не съесть ничего.

■ Четко следуйте инструкциям и не 
повышайте вес без нужды, что-
бы не навредить самому себе.

Спортивный клуб «Диспорт» –
это клуб нового формата.
Двери пространства открыты 

всю неделю:
■ с понедельника по пятницу – 
с 7:00 до 22:00;

■ в субботу и воскресенье – 
с 9:00 до 21:00.
Администрация площадки от-

ветит на любые вопросы:
по телефону: 

+7 (812) 200-39-00
в чате WhatsApp: 

+7 (981) 190-03-42
в Telegram: t.me/DisportClub
в личных сообщениях группы: 
vk.com/disportyanino

Мы задумывали клуб как пространство, объеди-
няющее семью, где спорт станет семейной тра-
дицией. Место, где здоровье, профессионализм, 
достижение результатов и сплочение семьи яв-
ляются важными ценностями.

Владелица клуба «Диспорт» Динара Дрозд 

ÍÎÂÛÅ ËÎÊÀÖÈÈ 
ÄËß ÏÐÎÃÓËÎÊ È ÄÎÑÓÃÀ
В Янино-1 и Кудрово началось благоустройство 
по федеральной программе «Формирование 
комфортной городской среды».

Муниципалитет подписал кон-
тракты с подрядчиками, и те присту-
пили к подготовительным работам. 
В административном центре на 

месте пустыря, оставшегося после 
сноса старой котельной, появится 
сквер «Тихое место». Обществен-
ное пространство на Новой ули-
це будет включать в себя зону для 
спокойного отдыха с качелями, ска-
мейками, беседкой и гамаком, дет-
ский игровой комплекс и стол для 
пинг-понга. Предусматривается 
также создание сети пешеходных 
дорожек, устройство уличного ос-
вещения и установка урн. Помимо 
газонов, предполагается посадить 
15 крупномеров и 785 кустарни-
ков. В их числе – ивы, клены, сосны, 
дубы, яблони, сирени, можжевель-

ники, спиреи, чубушники, дерены, 
снежноягодники, тимьяны, душицы, 
котовники и шалфеи. 
В молодом городе в рамках бла-

гоустройства «Косой горы» плани-
руется размещение площадки для 
волейбола и баскетбола с трибуна-
ми и пространства для рекреации 
с качелями, лавочками и беседкой. 
В проекте учтены дополнительные 
фонари и велопарковка. 
В рамках озеленения в скве-

ре поселятся 12 лип, туй, сосен и 
58 кустов сирени, можжевельни-
ка, спиреи, дерена. К слову, в кон-
це апреля здесь уже появились 10 
хвойных деревьев, подаренных де-
путатами поселения. 
Благоустройство территорий 

должно закончиться в этом году. 
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